

Sachstandsbericht Bezirksvertretung Innenstadt

Apostelstraße, Antrag SPD

Beschluss:

1. Die Verwaltung wird beauftragt, auf der Großen Brinkgasse/Ecke Apostelstraße durch die geschickte Ausnutzung des Raums weitere Abstellmöglichkeiten für Fahrräder (Haarnadeln) zu schaffen. Dabei ist sicherzustellen, dass keine Fahrradständer auf dem Gehweg aufgestellt werden; jeweils einen Parkplatz am Anfang und am Ende der Apostelstraße in Fahrradabstellplätze umzuwandeln;

Durch eine geeignete Beschilderung das Befahren der Apostelstraße in Gegenfahrtrichtung einzuschränken, die Beschilderung zur Ein- und Ausfahrt zur Apostelstraße zu verbessern sowie überflüssige oder verwirrende Schilder entsprechend der Absprachen auf dem Ortstermin zu entfernen.

2. Die Anlieger*innen und Anwohner*innen sollen durch einen intensiven Beteiligungsprozess in die Planung zur Umgestaltung der Apostelstraße eingebunden werden

Status in Bearbeitung

erledigt

Aktueller Bearbeitungsstand:

Sachstand 2018:

Die Verwaltung hat im Jahre 2016 in der Apostelstraße insgesamt 26 zusätzliche Fahrradabstellplätze geschaffen.

Der Beschluss ist damit erledigt.

Sachstand 2017:

In der Apostelstraße wurden im Frühjahr 2016 insgesamt 26 zusätzliche Fahrradabstellplätze geschaffen. Der Beschluss ist damit erledigt.

2015:

Punkt 1.1 und 1.2

Dieser Teil des Beschlusses wird in das interne Arbeitsprogramm aufgenommen. Nach Abschluss der Bedarfs- und Standortprüfung werden die gewünschten Fahrradabstellanlagen voraussichtlich Ende 2015 bzw. Anfang 2016 geschaffen.